

Akatsuki oder Konoha?

welchen Weg nimmst du?

Von CherryHyuga

Kapitel 5: Rot und Blau sind ihre Augen...oder?

Im Akatsuki Hauptquartier -->

"Pein denkst du die Mädchen schaffen die Mission? Immerhin wird dann alles öffentlich" "Natürlich Konan, die Mädchen sind stark außerdem hatten sie wohl das härteste Training das es gab und ihre Kräfte noch dazu. Wenn sie wollen würden, könnten sie sogar ganz Akatsuki sowie alle Kage auslöschen" Konan stellt sich ans Fenster und sieht raus während es draußen weiterhin in strömen Regnet. "Ich weiß nicht so recht...sie sind doch noch jung und schon müssen sie diese ganze Bürde auf ihren Schultern tragen" Pein tritt zu ihr ans Fenster und Umarmt sie "Keine Sorge, ich schick ihnen verstärkung wenn dich das beruhigen sollte obwohl sie diese wohl nicht brauchen würden". Sie dreht sich zu ihm um und sieht ihn geschockt an "Aber dann werden sie auffliegen, immerhin kennt jeder die Akatsuki!" "Sie werden sich auch nicht zeigen sondern die zwei nur beschatten und im Notfall eingreifen, natürlich mit Verkleidung" sie dreht sich wieder zum Fenster um "Nein wir dürfen kein Risiko eingehen, das Schaffen die zwei schon.....sie müssen.."

In Konoha-->

"Hey Dope was denkst du darüber das beide zurück sind? Also ich freu mich riesig, denn ich kann jetzt auch mit ihnen Nudelsuppe essen gehen" pfiff der fröhliche Blondschoopf neben einem einem anderen unzufriedenen Jungen. "hn" das war die einzige antwort die der Schwarzhairige seinem besten freund geben konnte und doch sah man ihm an, das er nachdachte. "Über was denkst du nach Dope?" dabei sah der blonde zu seinem Kumpel der seine Antwort verzögert bekanntgab als würde nachdenken ob er das sagen sollte "Mir kommt es Seltsam vor...SIE kommen mir seltsam vor" damit ging der Schwarzhairige einen schritt schneller und ignorierte die rufe des blonden hinter ihm.

Am Abend im Hokage Gebäude -->

Zwei vermummte Gestalten schlichen sich ins Büro der Hokage ein. Beide komplett in Schwarz man sah nur Blau leuchtende Augen und Rot leuchtende Augen. Sie schlichen hermum und suchten wohl etwas was sie dann wohl fanden, denn als die gestalt mit den roten Augen gerade den Schreibtisch der Hokage absuchte, winkte die andere sie zu sich. Dort wo sie stand sah man nur eine leere Wand, nicht ungewöhnliches doch wenn man genau hinsah war dort ein Zeichen das aussah wie ein Verschlüsselungs Jutsu, kaum sichtbar jedoch für die zwei Gestalten kein problem es zu erkennen. Die

Gestalt mit den roten Augen wandte ein Jutsu an und als die Gestalt die Hand auf die Wand legte, bröckelte sie zuerst und zersprang dann mit einem lauten Knall. Auf einmal ertönte die Alarnglocke Konohas also huschten sie schnell rein und kamen mit ein paar Rollen her aus, die sie sofort einsteckten. Als sie aber her aus wollten hielten sie ein paar Anbus sowie der Hokage auf, die mitten im Raum standen. "SOFORT STEHEN BLEIBEN!" rief Tsunade zu den Gestalten, doch diese dachten gar nicht erst daran sondern formten ein Jutsu und bissen sich in ihre Finger. "Passt auf sie verwenden das Jutsu des vertrauten Geistes also sind es Shinobis" rief einer der Anbus und stürzte sich auf beide als zwei Rauchwolken erschienen und zwei Majestätische Drachen vor ihnen standen. Die Drachen waren so groß das sie bis zur Decke gingen, einer in Blau und der andere in Rot. Tsunade verschluckte es die sprang als sie das sah und diesen moment nutzten die zwei um zu flüchten. Die Anbus wollten sie verfolgen doch die Hokage hielt sie auf und jeder sah es ihr an...Sie hatte Angst und sie war auch besorgt um ihr Dorf.